

Las Salinas expuso en Europa su proyecto urbano

ECONOMÍA. *Presentó el plan en el evento AquaConSoil, realizado en Bélgica.*



DELEGACIÓN EXPLICÓ DETALLES DEL PROCESO QUE ENCABEZA.

Su experiencia en el proceso de saneamiento y regeneración urbana del proyecto que lidera en Viña del Mar expuso la inmobiliaria Las Salinas, en el marco de la nueva edición del evento AquaConSoil, que se desarrolló en la ciudad belga de Lieja y que se enfocó en la gestión sostenible de recursos de suelo, sedimentos y agua.

“Nos llena de orgullo participar por segundo año consecutivo como expositores de una instancia internacional relevante para la gestión sostenible de recursos como el suelo”, comentó la gerenta de Medio Ambiente de Las Salinas, Stephanie Rotella, destacando que fue el único proyecto chileno en participar en la instancia, entre más de 200 expositores de todo el mundo.

La ejecutiva agregó que “al regreso de esta experiencia esperamos generar instancias pa-

240 expositores de todo el mundo participaron en el evento que se desarrolló en la Universidad de Lieja.

ra poder compartirla con académicos, estudiantes y toda la comunidad de la Región interesados en los temas ambientales y de desarrollo urbano”.

Además de la presentación sobre la experiencia de Las Salinas en el proceso de saneamiento y regeneración urbana del proyecto en Viña del Mar, la delegación de la empresa sostuvo reuniones y visitas con quienes lideran experiencias relevantes en la materia.

Esto, señalaron, con la idea de profundizar el conocimiento y experiencias que aporten al proyecto en favor del desarrollo ambiental y urbano de Viña del Mar.